

Fecha	Sección	Página
30.09.2009	Política	7

■ En nueve años aumentaron 791 por ciento, asegura el perredista

## Eliminar plazas de elite del gobierno federal, plantea Ortega Martínez

ALMA E. MUÑOZ

Entre 2000 y 2009 crecieron 791 por ciento las plazas de elite del gobierno federal, afirmó el presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Ortega Martínez.

"En el gobierno de Ernesto Zedillo existían 6 mil puestos de elite, con sueldos promedio de 39 mil pesos mensuales y prestaciones anuales de 200 mil pesos; para 2009 esa cifra se dispara a 47 mil 495 plazas, con sueldos mensuales promedio de cien mil pesos y prestaciones anuales de 610 mil 957 pesos", aseguró.

Ortega convocó a conferencia de prensa para presentar un adelanto del plan alternativo en materia económica que presentarán legisladores del PRD en los próximos días. Dijo que a diferencia del paquete del Ejecutivo federal, van más allá de una "ridícula política de austeridad" para tapar el hoyo financiero, previsto hasta por 500 mil millones de pesos;

Criticó que con la desaparición de sólo dos secretarías de Estado el gobierno pretenda allegarse casi 3 mil millones de pesos, contra un crecimiento de 791 por ciento en las plazas de elite del gobierno federal de 2000 a 2009.

"Aquí es donde se debe atacar si de veras hubiera actitud del gobierno para restringir y recortar el gasto corriente. Hay una

Al preguntarle si en este esquema entraría una negociación entre PRI y PAN para obtener puestos políticos a cambio de apoyar la propuesta económica del Ejecutivo, respondió: "sí, me parece que en el escenario de los priístas está que va a haber nuevos ministros de la Suprema Corte de Justicia, que va a haber nuevo presidente en la Comisión de Derechos Humanos y otros cargos. ¡Así se ha negociado anteriormente!"

Consideró que en lugar de más plazas de elite "deberían de-saparecer, por ejemplo, las delegaciones estatales de varias dependencias federales", como las de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y de la Comines y Transportes y de la Comines con la comines y Transportes y de la Comines y Transporte

sión Nacional del Água.

"Toda esta burocracia inútil que pulula en el país con altos sueldos entregados a amigos del gobierno, a familiares, es una de

las causas del hoyo financiero del que habla el secretario de Hacienda (Agustín Carstens)", sos-

tuvo Ortega.

Señaló que con el plan alternativo para la recuperación económica, la promoción del empleo y el bienestar, que presentarán los legisladores del PRD en el Congreso de la Unión, buscan resolver la crisis y crear las condiciones para el crecimiento económico nacional.

- - Manifestó que esto puede

conseguirse con brindar –entre otras propuestas– "certidumbre jurídica para la inversión privada"; sujetar a los grupos monopólicos a una legislación que permita la competencia sana; crear empleos, "principal ingrediente para lograr una correcta redistribución del ingreso, y para superar la recesión y la crisis económica".

También, agregó, con el desarrollo de la planta productiva en los centros metropolitanos y en las zonas más marginadas del país, sobre todo el sureste; y que México cuente con una banca de desarrollo con fondos suficientes para que muchas de las micro, pequeñas y medianas empresas tengan acceso a recursos y créditos.

"Desde luego pensamos que no debe haber recorte al sistema educativo. Por el contrario, deben aumentarse los recursos, pero especialmente a la educación superior y a la investigación", afirmóx



Página 1 de 1 \$ 31159.16 Tam: 243 cm2 ECAMPOS